

## 感染対策 ① 4回目のワクチン接種を開始しました!

当施設において、4回目の新型コロナワクチン接種を開始しました。

第1、2、3回目に引き続き、第4回目を7月4日から接種が始まっています。

一日でも早く、安心した生活が送れますよう、引き続きスタッフ一同、感染防止対策を更に強化していきます。

## 感染対策 ② 抗原検査を実施しています!

今般、新型コロナウイルス感染症の拡大が収まらない中、また北信圏域の高齢者施設等でも陽性者が多数発生しております。

そのような状況下において、利用者様の安心、安全を考え、5月23日から入所前に抗原検査(定量)を実施させていただいております。何卒ご理解・ご協力の程をよろしくお願いいたします。



## ～野菜作り～



今年、つくし棟ではテラスを利用して利用者様と一緒に野菜を育てています。

毎日の水くれや観察が楽しみとなり、「きゅうり大きくなってるね～!」と喜びの声も聞かれ、自然と笑顔になれる場所になっています。収穫した野菜たちは分け合って美味しくいただいています \ (^o^ ) /



# 七夕レク～もえぎに織姫様と彦星様がやってきた～

老人保健施設もえぎ まつば棟 高木洋介



令和4年7月6日、七夕のレクリエーションを行いました。利用者様には短冊に願い事を書いて頂き、笹に短冊をかざりました。「病気が早く治りますように～」「家族が健康でありますように～」皆さんが思い思いの願い事を震える手で頑張っ

て書かれていました。マスク着用、感染対策をしっかり行い、各棟に分かれて七夕の出し物を行いました。織姫と彦星に変装したスタッフが利用者様の近くへ行き記念写真を撮るなど、利用者様に笑いを届ける事が出来ました。厄除けで自作の獅子舞も行いました。笑顔になられた利用者様や、顔を背けてビックリされている利用者様もおられました。コロナ禍でも利用者様が楽しめる企画を今後も考えて、笑いが絶えないもえぎにしていきたいと思ひます。

## 信州医療スポーツ専門学校の介護実習がありました。

当施設では、これからの介護を担う方達に、感染対策をしっかり行ったうえで5日間の介護実習を実施しました。

実習生には2週間前から体温測定を実施してもらい、実習中も継続して体調管理を行っていただきました。実習生にとって今回が初めてとなる実習だったこともあり、初日は緊張している面持ちでしたが、気さくな利用者様たちに囲まれ、すぐに打ち解けることができていました。季節行事や作品作りなど一緒に取り組み、笑顔溢れる実習となりました。

今後も学校と相談しながら、感染対策を徹底したうえで実習の受け入れを実施していきたいと思ひます。



## もえぎ祭り開催についてお知らせ 10月22日(土)開催

※今年も開催にあたり、外部からの来場者・出演者は無しとし、もえぎ職員と利用者様のみで実施します。

### 編集後記

今年の梅雨の期間は猛暑日も多く、あっという間に『夏』になった印象です。暑さの厳しい夏を経て、現在『秋』の訪れを感じる時期となりました。収穫の秋 / スポーツの秋 / 読書の秋 / 食欲の秋…。皆様にとって素敵な秋が訪れればと思ひます。寒暖差を認めるため、体調面に今一度お気をつけください。